

Wenn uns bewusst wird, dass die Zeit, die wir uns für einen anderen Menschen nehmen, das Kostbarste ist, was wir schenken können, haben wir den Sinn der Weihnacht verstanden.



Roswitha Bloch

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

rückblickend kann man es kaum glauben, dass die Einschulung der neuen Erstklässler schon wieder fast ein halbes Jahr vorüber ist, das neue Klettergerüst auch schon wieder einige Wochen bespielt wird und die Weihnachtszeit vor der Tür steht.

Rückblende vom Projekttag "Adventsbasteln" (Kranzbinden)

In diesem Jahr konnten wir unser traditionelles Adventsbasteln wieder mit Elternunterstützung durchführen. Aufgrund der Erfahrungen der letzten Jahre verlief der Projekttag Dank vieler helfender Hände wieder reibungslos. Unseren Schüler/innen hat der Unterricht mit leckeren Waffeln ganz besonders gefallen. Unter dem geschmückten Adventskranz in der Eingangshalle stimmten wir uns mit einem Lied auf das Weihnachtsfest ein.

Ein großes "Dankeschön" allen Helfern auch im Namen der Schulpflegschaft und des Fördervereins unserer Schule!!

Spende für Bedürftige

In diesem Jahr wurde der Erlös aus dem Waffelbacken an das Kinder- und Jugenddorf Delbrück gespendet. Im Beisein der Vorsitzenden des Fördervereins und der Schulpflegschaft konnte ein Scheck in Höhe von 330 € übergeben werden.

Termine und Hinweise!!!

Die Schüler/innen des 3. und 4. Schuljahres erhalten am **Freitag, den 26.01.2024** das Halbjahreszeugnis. Vom 29.01. – 31.01.2024 haben die Eltern des 3. Schuljahres nach vereinbarten Terminen die Möglichkeit der Rücksprache mit der Klassenlehrerin/ dem Klassenlehrer.

Am Tag der Zeugnisausgabe endet der Unterricht für alle Kinder nach der 3. Stunde.

Liebe Eltern, liebe Kinder, das gesamte Kollegium der Johannes-Schule wünscht Ihnen und euch ein schönes Weihnachtsfest und schöne Ferien.

C. Deutsch

Yvonne Flükr Y. Flüter

- bitte wenden-

Liebe Schüler:innen, liebe Eltern, an jedem Ende steht ein Anfang!

So ist das auch mit dem Jahresende – auf 2023 folgt 2024. Was es uns bringt, dass wissen wir nicht. Was es uns nimmt, auch das können wir (Gott sei Dank) nicht wissen.

Doch ob und wie wir es gemeinsam gestalten, das können wir beeinflussen.

Die Schulpflegschaft und der Förderverein der Johannesgrundschule bedanken sich für jegliche Unterstützung und die vielen fleißigen Hände.

Ein weiterer Dank geht an Herrn Deutsch und das gesamte Kollegium der Johannes Grundschule, die nie den Blick auf das Wesentliche – unsere Kinder – verlieren. Frohe Weihnachten & ein gesundes und glückliches neues Jahr 2024.

Mareike Strunz

Im Namen der gesamten Schulpflegschaft & für den Vorsitz des Fördervereins

Weihnachtslabyrinth

Hol dir das Streichholz und zünde die Kerze an!

